

WARTA

Dandim Salatiga Lepas Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Di Wilayah Bantir

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Dec 19, 2022 - 13:52



SEMARANG- Bertempat di Lapangan Bantir Dusun. Bantir Desa. Losari Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar., S.E,M,Si hadir Upacara Pemberkatan Pleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Tahun 2022 yang dipimpin oleh Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat.Minggu(18/12)



Pelaksanaan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya adalah kegiatan yang setiap tahun rutin dilaksanakan oleh Prajurit TNI AD Kecabangan Infanteri seperti halnya yang di ikuti oleh satuan Infanteri di wilayah Kodam IV/Diponegoro.



Membacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro, dikatakan Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada seluruh unsur yang akan mengikuti kegiatan peleton beranting baik dari unsur TNI, Polri, Maupun Organisasi Masyarakat.

Kegiatan Peleton beranting ini bertujuan untuk mengenang perjuangan Panglima Besar Jenderal Sudirman pada saat perang Gerilya melawan penjajahan Belanda, sehingga dapat menumbuhkan semangat juang dan motivasi kita semua dalam meningkatkan pengabdian kepada Bangsa dan Negara.

"Kita bisa memetik nilai-nilai jiwa nasionalisme, cinta Tanah Air, rela berjuang, pantang menyerah dan manunggal dengan rakyat. Nilai-nilai tersebut harus selalu tertanam dalam jiwa dan sikap serta perilaku setiap prajurit khususnya Korps Infanteri"tegas Danrindam.

Tema hari Infanteri tahun ini adalah " Infanteri Yang Modern Dan Selalu Di Hati Rakyat ", dari tema tersebut hendaklah kita jadikan pedoman dan arah bagi kita semua khususnya Korps Infanteri dalam melaksanakan tugas di masa kini maupun yang akan datang.

Pemberangkatan dan pelaksanaan Pleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Tahun 2022 menuju Etape-1 menuju di Lap. Pakis Limbangan Kab. Kendal oleh Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat.

Editor:Yudha27